

Mes souvenirs d'enfance

Quand nous étions très jeunes, notre mère devait parfois s'absenter de la maison pendant quelques minutes pour aller chez un voisin y chercher du lait ou des œufs. Elle nous laissait alors à l'étage supérieur de la maison et fermait la trappe en haut de l'escalier. Par la fenêtre, nous pouvions la voir monter la petite côte pour se rendre chez le voisin.

Un soir nous étions à l'étage, la trappe étant fermée pendant que nos parents étaient à l'étable à s'occuper des animaux. Pendant ce temps, un homme est venu à la maison et nous l'entendions demander s'il y avait quelqu'un. Peu habitué à la visite d'étrangers, nous avons eu très peur, même que certains d'entre nous étaient tentés par l'idée de nous échapper par la fenêtre.



Alors que j'avais probablement quatre ou cinq ans, mon père m'avait amené avec lui chercher des billots au bout d'un champ. Rendu là, sentant le froid m'envahir pendant que mon père chargeait les billots sur le sleigh, je me mis à pleurer. Lorsqu'il m'a ramené à la maison, ma mère m'a couché dans le grand lit des parents avec plusieurs couvertures jusqu'à ce que je dégèle...

Je me souviens qu'un samedi de Pâques, mon père était allé puiser de l'eau de Pâques dans un ruisseau avant le lever du soleil et ma mère avait utilisé cette eau spéciale pour nous laver sur le comptoir près de l'évier.

Texte soumis par André Lépine (mai 2020)